		
	[bookmark: _Hlk116459276]ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
по оказанию содействия в проведении трехдневного Мейкатона 2024 
«От идеи к действию: вместе создадим мир без преград» в рамках проекта «Инклюзивное общество для детей с инвалидностью. Фаза III»
	TERMS OF REFERENCE
for assistance in implementing a three-day Makeathon TOM: Kyrgyzstan 2024 “From idea to action: together we will create a world without barriers” within the framework of the project “Inclusive society for children with disabilities, Phase III”

	Наименование организации: ОФ «Фэйр энд састэйнэбл девелопмент солюшинс” (ОФ FSDS)
	Organization name: Fair and Sustainable Development Solutions Public Fund  (FSDS PF)


	Проект: Инклюзивное общество для детей с инвалидностью. Фаза III.
	Project name: Inclusive society for children with disabilities. Phase III.

	Место реализации контракта: Кыргызская Республика
	Contract place: Kyrgyz Republic

	Должность/услуга: Услуги по организации и модерации мероприятия
	Position/Service: Event organization and moderation services

	Срок реализации контракта: 17.10.2024 – 15.11.2024
	Contract duration: 17.10.2024 – 15.11.2024

	1. [bookmark: _Ref85968557]Введение 
	1. Introduction

	1.1.  Коротко об организации 
	1.1. About the organization

	ОФ «Фэйр энд састэйнэбл девелопмент солюшинс” (ОФ FSDS) – это некоммерческая организация, основанная в 2014 году в Кыргызстане, которая в своей деятельности использует региональный подход и реализует свои программы/проекты в Кыргызстане, Таджикистане и Узбекистане.  Миссия ОФ FSDS заключается в повышении уровня жизни уязвимых слоев населения в Кыргызстане, Таджикистане и Узбекистане через содействие их социальной интеграции и справедливого экономического развития.

	Fair and Sustainable Development Solutions Public Fund(FSDS PF) is a non-profit organization founded in 2014 in Kyrgyzstan that uses a regional approach in its activities and implements its programs / projects in Kyrgyzstan, Tajikistan and Uzbekistan. The mission of the PF FSDS is to improve the living standards of vulnerable groups of the population in Kyrgyzstan, Tajikistan and Uzbekistan by promoting their social integration and equitable economic development.


	1.2. О проекте
	1.2. About the project

	В 2021 году Общественный фонд Fair and Sustainable Development Solutions (Кыргызстан) начал реализацию проекта «Инклюзивное общество для детей с инвалидностью», который направлен на оказание содействия в формировании инклюзивного общества посредством создания равных возможностей и реализации основных прав детей и молодых людей с инвалидностью.
	In 2021, the Fair and Sustainable Development Solutions Public Foundation (Kyrgyzstan) began implementing the project “Inclusive Society for Children with Disabilities,” which is aimed at assisting in the formation of an inclusive society through the creation of equal opportunities and the realization of the fundamental rights of children and young people with disabilities.

	Цель проекта: Оказание содействия в формировании инклюзивного общества посредством создания равных возможностей и реализации основных прав детей и молодых людей с инвалидностью.
Ожидаемые результаты проекта: 
1. Проекты по продвижению инклюзивности выполняются посредством институциональных форматов диалога между организациями гражданского общества (ОГО) и государственными структурами и ОМСУ.  
2. Инклюзия (подходы, принципы, методология) принимается во внимание в рамках оказания государственных/муниципальных услуг.   
3. Доступ к возможностям трудоустройства и занятости, и снижение уровня дискриминации способствуют улучшению качества жизни детей и молодых людей с инвалидностью. 
Одним из ключевых мероприятий по привлечению внимания общественности к проблеме инклюзивности для детей с инвалидностью является проведение Мейкатона –72-часового марафона, на протяжении которого изобретатели (makers) создают для детей с инвалидностью (need knowers) изобретения-прототипы, делающие жизнь людей с инвалидностью проще и лучше. 
Отобранные команды с лучшими идеями в течение месяца дорабатывают идеи/ протопиты.  Финальные прототипы будут представлены на мейкатоне - TOM , который подразумевает непрерывную работу команд в течении 2,5 дня и включает презентацию-защиту своих прототипов перед жюри, отбор и награждение победителей-участников.
Для проведения данного масштабного мероприятия ОФ FSDS будет привлекать организацию/команду экспертов для оказания дополнительного содействия по проведению Мейкатона. 

	Project goal: Contributing to the development of a more inclusive society in Kyrgyzstan by ensuring equal opportunities and respect of human rights for children and youth with disabilities.
Expected results:
1. Inclusion projects are implemented through institutionalized dialogue formats between civil society actors and government agencies.
2. Inclusion is taken into account in public services.
3. Access to job opportunities and the decline in discrimination have increased the quality of life of children and young adults with disabilities.
One of the key activities to draw public attention to the issue of inclusion for children with disabilities is a Makeathon—a 72-hour marathon during which makers (creative individuals/teams) create an innovative tools/prototypes for children with disabilities (need knowers) to make their lives easier and better.
Selected teams with the best ideas will refine their concepts over the month leading up to the event. The final prototypes will be presented at the Makeathon—TOM, which entails continuous work by the teams over 2.5 days, including presentations and defenses of their prototypes, followed by the selection and awarding of winners.
To conduct this event, PF FSDS will engage an organization or team of experts to provide additional assistance in implementing the Makeathon.


	2. Необходимые требования для организации/команды экспертов:
	2. Qualification requirements for the organization/team of experts:

	Организация/команда экспертов должна(ы) соответствовать следующим требованиям:
· Наличие опыта у организации (или у привлекаемых членов команды) / команды экспертов в организации мероприятий (тренинги, конференции, хакатоны и др.) 
· Команда с квалифицированными специалистами, включая модераторов, маркетологов, дизайнеров, технических специалистов и пр.
· Наличие необходимых регистрационных и финансовых документов для проведения мероприятий (Свидетельство о регистрации, справка с налоговой, и т.п.).
· Способность разработать детальный план мероприятия, включая бюджет, логистику, обеспечение безопасности и пр.
· Возможность предложить оригинальные идеи и концепции для мероприятия, которые будут соответствовать целям Мейкатона.
· Наличие контактов с поставщиками, подрядчиками и другими участниками, необходимыми для успешного проведения мероприятия.
· Умение быстро реагировать на изменения и внештатные ситуации, которые могут возникнуть в процессе организации.

	The organization/team of experts must meet the following requirements:
· Experience in organizing events (trainings, conferences, hackathons, etc.) either at the organizational level or among team members.
· A team of qualified specialists, including moderators, marketers, designers, technical experts, and others.
· The necessary registration and financial documents for conducting events are available (e.g., registration certificate, tax certificate, etc.).
· Ability to develop a detailed event plan, including budget, logistics, safety measures, and more.
· Capability to propose original ideas and concepts for the event that align with the goals of the Makeathon.
· Connections with suppliers, contractors, and other participants necessary for the successful execution of the event.
· Ability to respond quickly to changes and emergencies that may arise during the organization process.


	3. Задачи организации/команды экспертов: 
	3. Tasks of the organization/team of experts:

	· Обсуждение концепции мероприятия и разработка программы для трехдневного Мейкатона.
· Разработать общий план мероприятия, включающий временные рамки для каждой задачи.
· Обеспечение места (площадки/пространства) для проведения мейкатона, которое соответствует требованиям данного мероприятия (размер, расположение, доступность для лиц с инвалидностью).
· Обеспечение поставщиков для аренды технического оборудования, с соответствующей документацией для отчетности (фин.документы, прайс-лист и т.п.). и обеспечения питанием участников мейкатона (кейтеринговые услуги) 
· Провести модерацию мейкатона (ведущий мероприятия)
· Оказать содействие ОФ FSDS в информационном сопровождении мейкатона (привлечение блогера(ов), СМИ, публикация в соц.сетях и т.п.)  
· Подготовить общий отчет о проведенном мероприятии.

	· Discuss the event concept and develop a program for the three-day Makeathon.
· Create an overall event plan that includes timelines for each task.
· Secure a venue (location/space) for the Makeathon that meets the event's requirements (size, location, accessibility for people with disabilities).
· Arrange suppliers for renting technical equipment, providing the necessary documentation for reporting (financial documents, price lists, etc.), and catering services for participants.
· Conduct moderation of the Makeathon (event host).
· Assist the FSDS Foundation with informational support for the Makeathon (involving bloggers, media, social media publications, etc.).
· Prepare a comprehensive report on the conducted event.

	4. Ожидаемые результаты
	4. Expected results

	В итоге Заказчик ожидает:
· Обеспечение комфортной и безопасной атмосферы для участников.
· Место/пространство для мейкатона соответствует целям мероприятия и доступна для лиц с инвалидностью.
· Обеспечен доступ командам-участникам мейкатона ко всем техническим оборудованиям, которые необходимы для создания их прототипов и безопасность за счет привлеченного технического персонала.
· Участники обеспечены соответствующим и своевременным питанием в течении всего мейкатона.
· Проведено соответствующее управление рабочим процессом и модерация мейкатона, вкл. отбор и награжление победителей-участников.
· Оказано содействие в информационном сопровождении мероприятия.
	As a result, the Customer expects:
· Ensure a comfortable and safe atmosphere for participants.
· The venue for the Makeathon aligns with the event's goals and is accessible for people with disabilities.
· Provide teams with access to all necessary technical equipment for creating their prototypes, ensuring safety through the involvement of technical staff.
· Ensure participants receive appropriate and timely meals throughout the Makeathon.
· Implement effective workflow management and moderation of the Makeathon, including the selection and awarding of winners.
· Assist with informational support for the event.

	5. Другие условия по разделу виды и объем работ 
	5. Other conditions for the section types and scope of work

	· Проект не предоставляет помещение, оборудование, связь.
· Контракт не предусматривает оплату за внеурочное время работы, медицинских страховок, налогов, отпуска по болезни.
	· The project does not provide place, equipment, communications.
· The contract does not provide for payment for overtime work, medical insurance, taxes, sick leave.
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